

Ressort: Entertainment

Diane Kruger mag unvollkommene Menschen

Berlin, 15.08.2013, 09:42 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Diane Kruger mag unvollkommene Menschen. "Abgesehen davon, dass ich nicht an Perfektion glaube, machen doch erst Makel und Mängel einen Menschen interessant", sagte sie im Interview mit der Zeitschrift "Gala".

Zudem stellt sich der 37-jährige Hollywoodstar klar gegen den Trend zur Schönheits-OP. "Ich würde nicht mal eine Sekunde daran verschwenden, so einen Eingriff auch nur in Erwägung zu ziehen. Falten sind Lebenserfahrung", so Kruger. Gerade für Schauspieler sei das eigentlich ein Tabu. "Ein absolut perfektes Gesicht könnte nie etwas ausdrücken, das mich berührt.". Die Deutsche, die viele ihrer ausländischen Filmrollen selbst synchronisiert, ist vor allem für ihr Engagement in "Troja" bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19699/diane-kruger-mag-unvollkommene-menschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619